



Erik Finman, de veintitantos años de edad, creó su primera compañía cuando estaba en la secundaria, y ahora está lanzando una nueva empresa llamada Coinbits, que permite a los usuarios invertir de forma pasiva en Bitcoin.

La idea, según el mismo joven, es democratizar el acceso a la moneda permitiendo que la gente común invierta sumas nominales a través de mecanismos bien conocidos como redadas en transacciones realizadas con tarjeta de crédito o débito mediante transacciones regulares desde la cuenta corriente o de ahorros de un cliente hasta Bitcoin, por medio de Coinbits.

Cada transacción también ayuda a que crezcan las tenencias de bitcoins de Finman y hacen que el joven emprendedor sea más rico por medio de sus ahorros en Bitcoin.

Los usuarios pueden realizar inversiones únicas de \$10, \$25, \$50 o \$100 dólares por medio de la plataforma basada en la web y pueden establecer un nivel de riesgo para sus participaciones.

La aplicación de Finman no cobra comisiones por transacciones y el 98% de Bitcoin se almacena fuera de línea, por seguridad.

«En general, invertir en Bitcoin es complicado y puede parecer casi imposible. Coinbits te permite poner ese cambio de repuesto en Bitcoin. Por ejemplo, si gastas \$1.75 dólares en papas fritas, los 25 centavos restantes se invierten automáticamente», dijo Finman.

Los retiros son manejados por Coinbits, que otorgará a los usuarios el procesamiento en el mismo día por un cargo de 50 centavos y ofrece un registro fácilmente descargable para que los contadores puedan lidiar con cualquier ganancia o pérdida asociada con Bitcoin.

Debido a la naturaleza fraccionaria de estas inversiones y la volatilidad de Bitcoin, es difícil saber qué valor real pueden obtener los inversionistas de estas pequeñas transacciones, pero



es una forma menos riesgosa de experimentar con la creación de tenencias de Bitcoin en lugar de tener un gran folleto en el mercado.